



*** LA FIRMA**
"Gestión Avanzada para la Competitividad 20 años compartiendo experiencias"
Fernando Sierra, director de Euskalit. **P 8**



[MOBILIARIO]
Cianco impulsa su diversificación con la entrada en dos alianzas empresariales. **P 4**

*** EUROPA**
La Comisión selecciona el modelo económico vasco como ejemplo, por los clusters y el peso de la industria



|| ZB Group

> TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN

NHT-Norwick desembarcará en el mercado anglosajón

NHT-Norwick, compañía desarrolladora de soluciones para empresa basadas en tecnología móvil e internet, encara 2015 con importantes proyectos, como el lanzamiento de la nueva versión de su producto mWGPV o de sus soluciones en el mercado anglosajón, actuaciones que le llevarán a incrementar su cartera de clientes entre un 15 y un 20%. Con una experiencia de 16

años en el mercado, la firma vizcaína NHT-Norwick desarrolla soluciones tecnológicas para la mejora de procesos de trabajo en empresas de sectores como industria, energía, transporte y mensajería y gran consumo. Además, es distribuidor de las soluciones de TomTom Telematics y desarrollador de proyectos integrados con productos de esta compañía. **[P 21]**

ZB Group patentará una solución para el mercado de la chatarra

● La nueva máquina es un sistema móvil capaz de triturar y separar las diferentes partes de un vehículo ● Está llevando a cabo una remodelación de sus instalaciones en Errentería **[P 2-3]**

> GOBIERNO VASCO

El presupuesto de 2015 crece un 4,1%

El Gobierno vasco ha aprobado el proyecto de presupuestos para el año 2015, que contempla un incremento del 4,1%, hasta alcanzar los 10.639 millones de euros. **[P 29]**



> TRANSPORTES

Urgen la conclusión de la Y vasca

La Cámara de Comercio de Bilbao y el Gobierno vasco organizaron una jornada para analizar las oportunidades del Eje Ferroviario Atlántico europeo en el desarrollo económico vasco y aprovecharon para urgir la conclusión del proyecto de Y ferroviaria. **[P 17]**

> INNOVACIÓN

'Donostia Week INN' muestra el ecosistema innovador

La Semana de la Innovación 'Donostia Week INN', organizada por el Ayuntamiento a través de Fomento de San Sebastián, ha permitido visualizar los esfuerzos en pro de la innovación de los diferentes agentes, además de acercar los retos de la capital guipuzcoana entendidos como oportunidades. Esta cita se enmarca en una estrategia de ciudad para impulsar la innovación como elemento clave en la transformación del modelo económico. **[P 35]**

/manufacturing Sistema de Ondarlan para aprovechar el calor de las fundiciones **[P 04]**
/itsas-lur Luciaren Etxea abrirá una granja en exclusiva para huevos de Euskal Oiloak **[P 16]**

“

El salto cualitativo que AVIC requiere no puede esperar”

Aitor Alzola, presidente de AVIC. **P 26**



Firma del Memorando de Entendimiento entre Querétaro y País Vasco

Querétaro, Gro.

Octubre 27, 2014



> El lehendakari del Gobierno vasco, Iñigo Urkullu, y la consejera de Desarrollo Económico y Competitividad, Arantxa Tapia, han encabezado una delegación institucional que ha viajado a México con el objetivo de apoyar a las empresas vascas allí implantadas, explorar nuevas oportunidades, además suscribir acuerdos con diferentes responsables institucionales federales y del estado de Querétaro (en la imagen con el gobernador) o inaugurar la Universidad Mondragon-UCO. **[P 32]**